

映画「浅田家！」2020年公開予定  
いま最も注目を集める若手写真家  
浅田政志の企画展開催！



浅田家「消防士」：2006年



みんな家族「佐々木家」2009年

## 浅田政志写真展 Family Photo Tree

会場：金津創作の森美術館 アートコア  
日時：2020年1月25日(土)～3月8日(日)  
10:00～17:00(最終入場 16:30)  
休館日：月曜日(祝日の場合開館、翌平日休館)  
観覧料：一般 800円(400円) 65歳以上・障害者 400円  
当該障害者の介護者1人につき1人・高校生以下無料  
※( )内は20人以上の団体料金

浅田政志氏は、“家族”をテーマに作品を撮り続けています。本展では、代表作「浅田家」をはじめ、全国各地の家族を撮影した「みんな家族」などの写真作品を展示し、氏のこれまでの変遷をたどります。

家系図やルーツという意味をもつ“Family Tree”。展示される写真の一枚一枚は、誰かにとって、かけがえのない一枚であり、それぞれの Family Tree が見えてきます。福井県内のご家族を撮影した「みんな家族」の新作も展示予定です。皆さま、ご家族で、ぜひご来館ください。

関連イベントとして、浅田氏によるトークイベントや企画展担当学芸員による作品ガイドなども開催予定。詳しくは、当館ホームページにてお知らせします。

あさだ まさし  
浅田政志 (1979年三重県津市生まれ)

日本写真映像専門学校研究科を卒業後、スタジオアシスタントを経て独立。自身を含む家族が被写体となった写真集「浅田家」(2008年赤々舎刊)で第34回木村伊兵衛写真賞受賞。写真集「浅田家」、「アルバムの子カラ」(2015年赤々舎刊)を原案とした映画「浅田家！」が2020年に全国東宝系にて公開予定。



© Masashi Asada

## 森の作家のちいさな展覧会 ～新春を飾る～

観覧無料

会場：金津創作の森美術館 アートコア  
日時：12月21日(土)～2020年1月13日(月・祝)  
10:00～17:00(最終入場 16:30)  
休館日：12月29日(日)～2020年1月3日(金)、6日(月)



豊稔の舞ノ竹細工(山田信雄)

金津創作の森入居作家の干支作品や、新春の華やいだ雰囲気を演出する作品を展示します。展示作品は、お買い求めいただけます。(一部除く)



鏡餅(左)、干支・ねずみ(右)ノガラス(エズラガラススタジオ)



花器ノ陶(大森正人)

- 月曜休館(祝日の場合開館、翌平日休館)
- (公財)金津創作の森財団事務局 TEL.73-7800 <http://sosaku.jp/>
- アンビション(レストラン&森の結婚式)問合せ アンビション TEL.73-4141

- 美術館 アートコア・創作工房・ガラス工房  
年末年始の休館日 12/29～1/3
- レストラン年末年始の休業日 12/26～1/8



## 柿原トンネルが貫通

◆11月18日(月) 柿原トンネル



北陸新幹線柿原トンネルの貫通式が行われました。柿原トンネルは、柿原と高塚の間の延長2530mのトンネルで、平成29年2月の掘削開始後、地上部にある柿原グラウンドの陥没事故が発生するなど、紆余曲折を経ての貫通となりました。

式には、工事や県、市、地元などの関係者約100人が出席。佐々木市長が「着々と工事が進んでいることを実感し、喜びもひとしお。今後も工事が円滑に進むよう協力していく」と喜びを語ったほか、みこしを担いだり、鏡開きや万歳三唱などを行ったりして、貫通を祝いました。

## 「日本語ボランティア入門講座」初開催

◆11月 中央公民館



市の多文化共生事業の一環として、県や県国際交流協会と連携して、市で初めて「日本語ボランティア入門講座」を開催しました。計4回の講座に、市内外から10人が参加。外国人に初歩的な日本語を教えるためのノウハウなどを学びました。

最終日の27日には、ベトナム人男性に来てもらい、受講者による模擬講義なども行いました。

## ご寄贈ありがとうございます



公益財団法人福井銀行教育福祉財団から、学校で使用する教育備品を市教育委員会に寄贈していただきました。市内の小学校3校に、要望があった実験器具や顕微鏡などが贈られます。

まちかど graffiti では、広報係が取材した“あわらの話題”をお届けします！



## アジアであわら市の選手活躍

◆10月31日(木) 市役所



2019年カーヌーポロアジアカップに、日本代表チームの一員としてあわら市在住選手3人が出場。2人が参加した男子シニアチームは優勝、1人が参加した女子シニアチームは4位という成績を収めました。

この日、市長らの元へ結果報告に訪れ、男子は優勝の喜びを、女子は目標の表彰台にあと一歩だった悔しさをそれぞれ語りました。

## 地元企業を楽しく知ろう

◆11月9日(土) 中央公民館



あわら市商工会商工フェスタが、2年ぶりに開催されました。恒例の抽選会や食べ物などのお店のほか、地元企業のPR・体験コーナーが初登場。オルゴールや万華鏡などの工作や薬剤師体験、ロボット見学といった各会社の仕事の特徴を楽しみながら知ることができ、多くの親子連れでにぎわっていました。

「あわらの自然を愛する会」が、設立10周年を記念して作成した市内の里山の植物についてまとめた図鑑「自然と共に生きる」100冊を寄贈していただきました。いただいた図鑑は、学校や公民館で活用される予定です。